
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２７７回 ２０１８年２月９日（金）  No.２１６２ 

 

歓迎  
 

前 回 第２２７６回 ２０１８年２月２日（金）  記   録 
〇斉唱：「君が代」・「四つのテスト」 

〇ゲスト：尾張旭市地域連絡協議会  

会  長 杉浦 ますみ様  

副会長 谷山 れい子様 

          米山記念奨学生       陳 文娟さん   

〇出席者：会員 20 名中 17 名出席 出席率 85.00％ 

前々回補正出席率   1 月 19 日 95.00％ 

世界では今、9 人 1 人、約
8 億人の人が飢えに苦し
んでいます。紛争により家
を追われた人の増加や干
ばつなどの自然災害が原
因で飢餓に直面。特に国連
では、南スーダン・ソマリ

ア・イエメン・ナイジェリアを緊急に支援する必要が

あるとしています。世界の 9人 1人は飢餓にさらされ、
子供の 4 人に 1 人は慢性的に栄養が不足してます。上
記の 4 ヶ国が飢餓に直面していますが飢餓とは・・・
①20％以上の世帯が極度の食糧不足に直面し、生活の
みならず命の危険が明らか②5 才未満児の 30％以上
が急性栄養不良③人口 1 万人あたり毎日 2 人（5 才未
満児の場合は 4 人）以上が死亡です。そんな現状です
が、日本政府は国連に例年約 200 億円を拠出する世界
有数の支援国だそうですが、本年は特別緊急支援とし
て 30 億円をまた支援するそうです。ここで日本の状
況を調べますと、年収 300 万円時代というのは日本経
済では良く使われる言葉です。現代の日本社会は経済
発展を続ける一方で賃金は下がり続けており、やがて
日本国民の年収は 300 万程度になると言われていま
す。H26 年現在では年収 300 万円以下の人口が全給与
所得の 4割を占めております。代表的な理由はやはり、
不況によって安い賃金で雇用したり、生産労働人口が
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東尾張分区 ガバナー補佐訪問 

卓話担当者 ： 岡本 和士君 
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演   題  ： 「私のプロフィールと大野先生」 

 

 

 会長あいさつ 西尾 輝久 
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２月１６日（金） ２月２３日（金） ３月２日（金） ３月９日（金） 

卓話担当者:プログラム 
委員会 

卓話者:名古屋産業大学 
    大学院 教授 
     菅井 径世様 
演題：「 未定 」 

卓話担当者:国際奉仕 
委員会 

卓話者：箕輪良孝国際 
奉仕委員長 

演題：「留学生交流に 
ついて」 

卓話担当者:OFDY 委員会 
卓話者：瀬戸信用金庫  
理事 資金証券部長  

神戸 雅弘様 
演題：「OFDY 運用に 

ついて」 

卓話担当者:谷口 伸夫君 
卓話者：石井 弘子地区 
    会員増強委員 
演題：「会員増強に 

ついて」 
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減少し不足に陥ってる事などが挙げられます。日本の
子供の貧困率は世界 4 位と最悪で、今では 6 人に 1 人
が貧困に直面しているそうです。学校給食が唯一の食
事という子供や保険証がないため病院にも行けない
子供、家庭崩壊からホームレス同様の生活を送ってい
る子供など、心が痛くなる話が現実に日本で起こって
います。中でも問題なのは、母子家庭や父子家庭の貧
困です。日本はこの分野で世界 1 位の貧困率を記録し
ています。 

幹事報告 

・1/31(水)クラブ研修リーダー会議 於名鉄グランド 

ホテル 桜井副幹事 出席      

本日の会合：第１１回理事役員会 於尾張旭市商工
会館内 第一会議室 13：40～      

次回の例会：2 月 9 日（金）鈴木 文勝ガバナー補佐
訪問 JC 表敬訪問       

次回の会合：鈴木ガバナー補佐懇親会 於尾張旭
市商工会館内 第一会議室 13：40～ 

おめでとう 
〇誕生日祝福 
2 月 1 日 松永 洋子君 
2 月 4 日 岡本 和士君 
2 月 7 日  冨田  晃君 
    ご夫人さなゑ様 
2 月 17 日 西尾 輝久君 

   

ニコボックス 
〇地域活動連絡協議会様、ご苦労様です。今年は寒

いですね。風邪をひかないようにして下さい。 

                西尾 輝久君 

〇誕生日を祝っていただき。 

          西尾 輝久君、松永 洋子君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。 冨田  晃君 

〇尾張旭市地域活動連絡協議会の杉浦ますみ会長、
谷山れい子副会長、ようこそおいで下さいました。
陳文娟さん、今日も楽しんでいって下さい。 

                古橋エツ子君 

〇本日ゲストに米山奨学生陳文娟さんをお迎えし
て。又、尾張旭市地域活動連絡協議会の杉浦会長、
谷山副会長をお迎えして。歓迎致します。 

   飯田 幸雄君、桜井 雅博君、舟橋 龍秀君 

   森井 晴生君、山田 直樹君 

〇尾張旭と瀬戸でインフルエンザ B 型が大流行し
ているそうです。私もかかりました。皆さん予防
に心掛けて下さい。       岡田 好雅君 

〇大相撲、千秋楽、伊勢ヶ濱部屋の打上げに行って
きました。勝ち越しは宝富士のみ。残りは負け越
しでした。東京はずいぶん変わりました。 

                加藤 清久君 

〇今月、きさらぎ。お体を大切に。 加藤 清久君 

〇ほんの、私の気持ちです。    古橋 裕志君 

〇早退させていただきます。    江尻  豪君 

第11回理事役員会 
日時：2018 年 2 月 2 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 13:40～ 

議題：１）会長からの報告（西尾会長） 

     ・2019-20 年ガバナー補佐・分区幹事・ 

      IM 実行委員長を提案。 

   ２）1 月度会計報告（桜井会計委員長） 

     ・了承された。 

   ３）3 月 24 日（土）伊那 RC・尾張旭 RC 

合同例会について（舟橋親睦活動委員長） 

・承認された。 

   ４）3 月 30 日（金）親睦例会について 

     （古橋裕志クラブ奉仕委員長） 

     ・継続審議。 

   ５）2018 年米山奨学生受け入れについて 

     （菊田幹事） 

     ・受け入れは了承された。カウンセラー 

  の選出。 

   ６）市内小規模保育所支援について 

     （金森青少年奉仕委員長） 

     ・3 月 16 日に贈呈式を実施する。 

      具体的手続きを進めていく。 

   ７）次期森井年度方針について 

（森井会長エレクト） 

     ・森井会長エレクトより報告を実施。 

      50 周年記念事業を見据えた計画を進 

めていく。 
 

卓話 
 

「会員増強について」 

古橋エツ子 

地区会員増強委員 

 

 

 

 

 

仲澤 昌容 

 会員増強委員長 

先ず、古橋エツ子地
区会員増強委員より
地区の状況をお話頂
きました。女性の会員
を増やすこと、この

2760 地区は約 5000 人程であり、日本で 1 位・2 位
の大きさであることなど、他、たくさん教えて下さ
いました。 

 当クラブでの会員増強にあたり、地区会員増強セ
ミナーに参加した時に守山RCの成功事例を学びま
したのでご紹介したいと思います。 

 守山 RC では、会員全員で役割分担をし、継続し
て勧誘活動を行ったそうです。また、毎週テーブル
に新しい広告を乗せて、意識が途切れないよう心掛
けたとのことです。結果は 1 年間で 9 名の新会員が
入会されたそうです。 

 当クラブも規模は守山 RC と同じようであり、見
習うことが大いにあるように思えます。本日は卓話
を踏まえ、色々なアイデアを皆様から頂ければとて
も嬉しく思います。ありがとうございました。 

 


